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 Mainz, 23.09.2015 
 
 
Anfrage 1728/2015 zur Sitzung  am 30.09.2015 

 
Verträge der Verwaltung mit Landwirten aus Bretzenheim und Gonsenheim (CDU) 
 
 Anfang des Jahres wurde berichtet, dass die Stadt Mainz Baumaßnahmen auf  Grundstü-
cken durchgeführt hat, die nicht in ihrem Eigentum standen. Die CDU-Stadtratsfraktion 
hatte sich deshalb bereits mit drei Anfragen zu diesem Thema an die Verwaltung gewandt. 
In ihrer letzten Antwort vom 15. Juli 2015 teilte die Verwaltung mit, dass sie optimistisch 
sei, dass die Verhandlungen mit sämtlichen Grundstückseigentümern bis spätestens Ende 
August 2015 abgeschlossen werden können. 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
2. Konnten bis zum 31. August 2015 die Verhandlungen mit allen betroffenen Grund-

stückseigentümern abgeschlossen werden? 
3. Wenn nein, mit wie vielen Grundstückseigentümern wurde eine Einigung erreicht 

und mit wie vielen wurde bislang  kein Ergebnis erzielt und warum nicht? 
4. Wann rechnet die Verwaltung mit dem Abschluss aller Verhandlungen? 
5. Welche zusätzlichen Kosten sind der Stadt in dieser Frage bisher entstanden? 
6. Wie sieht das weitere zeitliche Prozedere aus? 

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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